



SGi-Flitzebogen 18. April 2025

Nach einer längeren Pause melden wir uns mit einem Flitzebogen zu Ostern zurück.

Die vergangenen Wochen wurden von den Bogenschützen genutzt, um ihr Material für die kommende Freiluftsaison vorzubereiten. Das Augenmerk unserer Trainer liegt vor allem bei der Jugend, denn es stehen einige Klassenwechsel an, so dass auch die Scheibenentfernung größer wird. Die erste Standortbestimmung wird dann die Vereinsmeisterschaft sein.

Bogenplatz

Aufgrund der vielen Klassenwechsel bei den Schülern und Jugendlichen werden die Scheiben auf dem Bogenplatz umgestellt. Zudem wird im Bereich der Hütte noch eine zusätzliche Scheibe gestellt. Jörg Tannenbergh bereitet diesen Platz gerade vor. Wir wünschen allen Bogenschützen eine erfolgreiche Saison und dass sie ihre Ziele erreichen.

Schnupperkurs

Am Dienstag, den 29. April 2025 beginnt ein Schnupperkurs auf dem Bogenplatz. An drei Dienstagen vermitteln unsere Trainer den Interessierten das Bogenschießen. Für den Schnupperkurs werden noch Helfer gesucht.

Teamevents

Die ersten Anfragen für Teamevents und Geburtstage sind eingegangen. Antje informiert rechtzeitig, wann der Bogenplatz belegt ist.

Maiwanderung am 1. Mai

Am 1. Mai werden wir wieder wandern und anschließend auf dem Bogenplatz grillen. Maria und Antje haben die Info per Mail verschickt. Bitte entsprechend antworten/anmelden.

Jonathan Vetter beim Weltcup in Auburndale

Vom 9. bis 13. April 2025 fand im amerikanischen Bundesstaat Florida der erste Weltcup der Saison 2025 statt. Zusammen mit Florian Unruh, Moritz Wieser und Max Weckmüller bildete Jonathan das deutsche Herrenteam. Die Bedingungen in Florida waren für die Bogenschützen sehr herausfordernd, unbeständiger und böiger Wind erschwerte es allen Athleten ihre Pfeile ins Gold fliegen zu lassen. Dies widerspiegelt sich in der Ergebnisliste, bei der die weltbesten Bogenschützen deutlich unter ihrer gewohnten Ringzahl blieben. Jonathan belegte nach der Qualifikationsrunde den 19. Platz. In der Finalrunde besiegte er Feel Stinkers aus Belgien mit 6:2. Im 1/16 Finale traf er dann auf den Weltranglisten dritten Marcus D'Almeida. Hier reichte es leider nicht zu einem Sieg. So steht am Ende der 17. Platz beim ersten Weltcup 2025. In der Weltrangliste rangiert Jonathan auf Platz 37.

Mit dem Herrenteam, das von den drei besten Schützen eines jeden Landes gebildet wird, belegte Jonathan mit Florian Unruh und Moritz Wieser nach der Qualifikation den 2. Platz. Im 1/8 Finale schlugen sie Polen mit 6:2. Im 1/4 Finale kam es gegen Chinese Taipei, nach einem 4:4, zum Stechen. Nach drei Pfeilen hieß es 28:28 und der beste Pfeil musste ums Weiterkommen entscheiden. Hier hatten die Asiaten den besseren Zehner auf ihrer Seite und zogen ins Halbfinale ein. Für die deutsche Mannschaft blieb der 6. Platz.

Nach ein paar Tagen zu Hause geht es für Jonathan am Ostersonntag ins Trainingslager nach Antalya, bevor Anfang Mai der nächste Weltcup in Schanghai stattfindet.

Allen Flitzebogen-Lesern wünschen wir

FROHE OSTERN

Udo und Bernd

